
Leserbrief zum Artikel:  Bus – Carving 

 

Carving-Erlebnis in Basel 

 

Lieber Fahrtenschreiber, obwohl ich kein Skifahrer bin, haben mich Deine 

Ausführungen sehr angesprochen und auch amüsiert. Vor allem die 

Carving – Technik hätte ich gerne noch besser kennengelernt. Deshalb 

meine Frage: Wann hast Du wieder einmal Deinen Einsatz auf der 50er – 

Buslinie damit ich dieses spezielle Fahrgefühl am eigenen Leibe erfahren 

kann? 

 

Hanspeter Jauslin, Muttenz 

 

 


